

MERCURE

HOTELS

COMPIEGNE SUD



COMPIÈGNE A MOINS DE 60 MINUTES DE PARIS

Entre étangs et forêt, au sud de Compiègne – le long de la rive gauche de l'Oise et de sa piste cyclable, l'hôtel picard Mercure Compiègne Sud vous placera à proximité, à la fois de la forêt de Compiègne et de son centre-ville.

Compiègne aime à partager ses mille ans d'histoire. Surnommée « la Cité Impériale » du fait de son passé étroitement lié au Second Empire, le patrimoine de ce pays mêle les styles néoclassique, gothique, avec le charme des maisons à pans de bois du 18ème siècle. Quant à sa célèbre forêt elle fût le lieu de la signature de l'armistice du 11 novembre 1918 !

92 CHAMBRES DONT 08 CHAMBRES PRIVILÈGES

Séjournez dans un hôtel rénové dans un style contemporain revisité et labellisé ALLSAFE. Fier de ses racines picardes, Mercure Compiègne Sud vous place à l'écart de l'agitation urbaine. Notre hôtel vous propose des chambres classiques et des chambres Privilèges 1-2 personnes / 3-4 personnes. Optez pour le grand confort, avec lit king size (200x200), literie haut de gamme exclusive Mercure, station iPhone/iPad, machine Nespresso, bouquet Canal+, CanalSat, beIN sports, wifi,

ACCÈS.

Train : gare située à 05km (bus gratuit), TER depuis Paris Gare du Nord (trajet 41 min.). Voiture : à moins d'une heure de Paris, suivre A3 puis A1 puis D200 en direction de La Croix-Saint-Ouen. Avion : aéroport de Charles de Gaulle situé à 50km.



COMPIÈGNE LESS THAN 60 MINUTES FROM PARIS

Between ponds and forest, south of Compiègne – along the left bank of the Oise and its cycle path, the Picard Mercure Compiègne Sud hotel will place you close to both the forest of Compiègne and its center -town.

Compiègne likes to share its thousand years of history. Nicknamed "the Imperial City" because of its past closely linked to the Second Empire, the heritage of this country mixes neoclassical and Gothic styles with the charm of 18th century half-timbered houses. As for its famous forest, it was the place of the signing of the armistice of November 11, 1918!



92 CHAMBRES DONT 08 CHAMBRES PRIVILÈGES

Stay in a renovated hotel in a contemporary style revisited and labeled ALLSAFE. Proud of its Picardy roots, Mercure Compiègne Sud places you away from the urban bustle. Our hotel offers classic rooms and Privilege rooms for 1-2 people / 3-4 people. Opt for great comfort, with a king size bed (200x200), exclusive high-end Mercure bedding, iPhone/iPad station, Nespresso machine, Canal+ package, CanalSat, beIN sports, wifi, etc.

ACCESS.

Train: station located 05km away (free bus), TER from Paris Gare du Nord (journey 41 min.). Car: less than an hour from Paris, follow A3 then A1 then D200 towards La Croix-Saint-Ouen. Plane: Charles de Gaulle airport located 50km away.

MERCURE

HOTELS

COMPIEGNE SUD



RESTAURANT "A L'ÉPICERIE" SUR PLACE / A EMPORTER

Une enseigne déjà fortement implantée dans les hôtels de la collection Atypio Hotels Resorts. Place à une cuisine française, du terroir, concoctée avec des ingrédients de qualité des artisans Aix&terra et René Tourrette ! Côté carte, retrouvez chaque saison des plats signatures "A l'Epicerie", des recettes régionales du chef résident, des repas "Tout fromage" pour les restaurants avec Cloche à XXL unique ! Côté animations, place aux raclettes, fondues, mont d'or l'automne et autres festivités printemps-été, suivez-nous sur nos réseaux sociaux pour les découvrir.

SPORTS & BIEN ETRE

Salle de fitness ainsi que d'autres activités à proximité de l'établissement : équitation, randonnées à vélos, trail, sentiers GR et PR, parcours santé, patinoire

SÉMINAIRES, RÉCEPTIONS & RÉUNIONS

6 salles à la lumière du jour . **Ciné-Lounge** . Co-work

Nom	M²	Théâtre	Classé	Cabaret	Espaces de Restauration	Assis	Apéritif	Buffet
Napoléon 1	60	50	25	18	Terrasse	32	80	64
Napoléon 2	120	90	40	44	Bar	56	100	56
Eugénie 1	75	60	28	24	Restaurant	55	-	80
Eugénie 2	150	130	50	48				
Eugénie 3	225	200	60	56				
Eugénie 4	300	270	-	-				

Réception ouverte 24/24, welcome check-in, fast check-out, 298 parking (dont 250 publics et 48 privés) + 2 bus, bagagerie, wifi inclus, hôtel non fumeur, accès aux personnes à mobilité réduite, room service

RESTAURANT "A L'ÉPICERIE" ON SITE / TO TAKE AWAY

A brand already strongly established in the hotels of the Atypio Hotels Resorts collection. French, local cuisine, concocted with quality ingredients from artisans Aix&terra and René Tourrette! On the menu, find each season "A l'Epicerie" signature dishes, regional recipes from the resident chef, "All cheese" meals in restaurants with unique XXL Cheese Dome ! As for animations, make way for raclettes, fondues, mont d'or in autumn and other spring-summer festivities, follow us on our social networks to discover them.

SPORTS & WELLNESS

In addition to our **fitness room**, some of activities are proposed in the vicinity of the hotel: : horse riding, cycling, trail running, GR and PR trails, fitness trail, ice rink

SEMINARS, RECEPTIONS & MEETINGS

6 rooms with daylight. **Ciné-Lounge**. co-work

Name	M²	Theater	Class	Cabaret	F&B	Sat	Standing	Buffet
Napoléon 1	60	50	25	18	Terrace	32	80	64
Napoléon 2	120	90	40	44	Bar	56	100	56
Eugénie 1	75	60	28	24	Restaurant	55	-	80
Eugénie 2	150	130	50	48				
Eugénie 3	225	200	60	56				
Eugénie 4	300	270	-	-				

Reception open 24 hours a day, welcome check-in, fast check-out, car park (298 including 250 public and 48 private), bus park (2), luggage storage, Wi-Fi included, non-smoking hotel, access for people with reduced mobility, room service